N.H (年長)

毎日の送り迎えで、子どものようすや不安なことを先生に直接伝えられるので安心できる。他の保護者とたくさんの情報交換ができ、お互いの子の成長を共に喜べる。雰囲気がアットホームで、子どもがのびのびと幼稚園生活を楽しんでいる。

M.K (年長)

無償化に伴って、バスがある園、勉強や体育のある園への転園を考えたこともあります。けれど、子ども自身が遊びの中で、五感を使って思いっきり遊び、そこから友達の思いに気づいたり、創意工夫して発展させていったりと、机上では学べない経験ができるのは今しかないと、石井幼稚園で3年間お世話になりました。まだまだ未熟なところもあるけれど、一人一人が個性を大切にしながら成長することができたとうれしく思っています。これからの長い人生、自分らしさを忘れず、自分も他者も大切にすることができる基盤をつくってくれる幼稚園です。

M.A (年長)

園児数がそこまで多くないため、先生が園児一人一人をきちんと見てくれて、一日の終わりにこんなことをした、あんなことをしたと話してくれるので安心して任せられる。いろいろな遊びを提案してくれて、いろんなものをつくったり、毎日本当に楽しそうでうれしい。先生方本当に皆さんすばらしいです。途中から入園しましたが、本当にこの園に通わすことができてよかったです。

R.F (年長)

年長で転園し、4月当初は不安ばかりでした。毎朝泣きながらの登園でしたが、先生方はいつもあたたかく受け入れてくださいました。子どもの不安だけでなく、親の不安にも向き合ってくれて、感謝の気持ちでいっぱいです。「幼稚園に行くと信頼できる先生が待ってくれている」 そのことが子どもにとって一番安心できるところだと思います。

A.A (年長)

給食(牛乳)に抵抗なく小学校に行ける。先生や他の保護者と話せる機会が多いので、相談しやすい。(小学校のこと、習い事やその他の世間話) 制服がかわいい。

T.E (年長)

石井幼稚園の印象は、子どもたちがのびのびと園生活を送っているなと思いました。毎日、園長先生をはじめ先生方が笑顔で「おはよう」と声を掛けてくださり、コミュニケーションをとってくれているんだと感じます。たくさんの写真を撮ってくださり、普段見ることのできない姿を見ることができ、園庭の芝生で走り回って遊んでいる姿も楽しそうで微笑ましく思います。

N.R (年長)

幼稚園でつくった段ボールの恐竜の家を見せてくれました。なかなかの大作で、時間もかかったんじゃないかなと思います。子どもの興味や好奇心に対して、とことんやらせてくれる自由な風潮がとても好きです。日々の小さな課題に失敗と成功を繰り返しながら、少しずつ成長している姿を先生から毎日聞いて、石井幼稚園に通わせてよかったなと思っています。

R.K(年長)

どの先生も園児一人一人の名前を覚えてくれていて、よく声をかけてくれます。あたたかい雰囲気でのびのびと遊んで、集団生活のルールや共同作業の楽しさを学べます。預かり保育が充実していて、働いているお母さんも安心して預けることができると思います。のびやかでとても楽しい幼稚園です!

K.W (年中)

幼稚園選びの一つに、自分で送迎できる園をと考えていました。理由は、子どもの園でのようすを 先生に聞けることでした。実際に日々の子どものようすや困ったことを直に担任の先生に相談でき るので、とてもよかったです。預かり保育が、長期休暇(夏休みなど)は、時間によって1時間 100円なので用事がある時や自分のリフレッシュにも利用させてもらっています。

A.Y (年中)

私は夫婦共働きなので、早朝保育・預かり保育を利用しています。預かり保育では、いろんな年代の子どもたちといっしょに遊べるので、たくさんの刺激を受け、年中でひらがなの書き方も教えてもらい、書けるようになりました。先生方もよく子どもたちをみてくださり、幼稚園に通うのが子どもは大好きです。また、毎日園長先生にあいさつするのも楽しみで、ニコニコマークをもらうと子どももニコニコです。通園も徒歩か自転車ですが、体力もつき、道も自分で覚えられるようになりました。子どもの数は少ないですが、先生方がよくみてくださっているので、毎日安心して預けられ、仕事することができています。

A.F (年少)

お弁当日が1週間に1回なのはすごくありがたいです。お弁当だけだと、子どもの好きなものばかりしか入れないし、給食で栄養をとってくれてると思って安心です。今では、子どもも「嫌いなものでも食べれたよ」と教えてくれます。おかげで好き嫌いが減りました。先生たちも一人一人優しくて、娘も先生たちが大好きです。